

Empalme erradicará el trabajo infantil

Escrito por Comunicado

Martes 28 de Junio de 2016 16:55



EMPALME, Son., 28 de junio 2016.- Rindieron protesta integrantes del Comité Municipal para la Erradicación del Trabajo Infantil, comisión que encabeza el alcalde Carlos Enrique Gómez Cota y su esposa Daniela Olaguez de Gómez, presidenta de DIF Empalme, quienes reiteraron su compromiso por procurar el sano desarrollo de los niños.

El Presidente Municipal refirió que los niños deben estar en las aulas y no trabajando, porque no sabemos si se les brinda todo tipo de seguridad a su integridad física, el tipo de horarios si es extendido o nocturno que repercute fuertemente en la salud, además de que no se tiene ni la madurez física ni mental para desarrollar algún trabajo.

Señaló que de entrada el dinero que les es remunerado, a los niños se les hace mucho y creen que siempre será así, de ahí que se presenta después el abandono escolar y eso en nuestro país, estado y municipio nos ha estado pegando.

Mencionó que se tiene el dato frecuente de niños o adolescentes con picaduras de serpientes o algún animal ponzoñoso, y en muchos de los casos los accidentes de trabajo en el que son afectados los menores ni siquiera son reportados, sus empleadores optan por medicina particular.

Empalme erradicará el trabajo infantil

Escrito por Comunicado

Martes 28 de Junio de 2016 16:55

Con estas acciones el Ayuntamiento de Empalme se suma a los esfuerzos del gobierno del estado para erradicar el trabajo infantil, que según cifras del INEGI y que fueron expuestas por el titular estatal del Trabajo, Horacio Valenzuela Ibarra, en Sonora son alrededor de 54 mil niños en alguna actividad económica, de los cuales el 27 por ciento no asiste a la escuela.

El funcionario estatal exhortó a aplicar esta nueva política, para hacer públicos a todos aquellos empresarios que emplean a menores de edad, y poder así avanzar poco a poco en la erradicación de esta práctica.

Con relación a este compromiso con la niñez sonorense y que lleva por lema "El trabajo en Sonora no es cosa de niños", Daniela Olaguez de Gómez, dijo que es interés de DIF Empalme, participar en la solución de esta problemática, es necesario no exponerlos a ningún peligro y cuidar que ninguno de sus derechos sea transgredido.